



## Muere José Sancho, un actor todoterreno

Curtido en el teatro y la vida, logró un Goya por 'Carne trémula'

PÁGINA 35

## El mejor Cristiano apunta al United; el peor Barça no se encuentra

Ruth Beitia, de 33 años, oro en salto de altura en los Europeos de pista cubierta

PÁGINAS 40 A 50



# El fiscal destapa cinco ingresos sospechosos de la mujer de Bárcenas

### Reclama al extesorero detalles sobre movimientos por 600.000 euros

J. A. HERNÁNDEZ/J. M. ROMERO  
Madrid

La Fiscalía Anticorrupción ha encontrado cinco movimientos sospechosos de dinero durante 2004 y 2005 en una cuenta bancaria a nombre de Rosalía Iglesias, la mu-

jer del extesorero del PP Luis Bárcenas. Las operaciones responden a ingresos en efectivo —hasta 300.000 euros— o con cheques —por una cantidad similar— de difícil justificación. La esposa de Bárcenas carecía de trabajo y de retribuciones, según declaró ella misma al juez.

Dentro de la investigación de la fortuna suiza de Bárcenas, que llegó a reunir en dos cuentas diferentes hasta 38 millones, la Fiscalía Anticorrupción ha pedido al juez Pablo Ruz que requiera al extesorero del PP detalles sobre esos movimientos de dinero en la cuenta bancaria de su mujer.

La Audiencia Nacional investiga ahora si la fortuna que amasó Bárcenas tiene relación con las comisiones ilegales pagadas por la red Gürtel o con las donaciones de empresas al PP que el extesorero anotó en una contabilidad secreta que publicó EL PAÍS el pasado 31 de enero. Bárcenas ha declarado al juez que su dinero en Suiza no procede ni de comisiones pagadas por la red Gürtel ni de donaciones empresariales al PP durante el periodo en que controló las cuentas del partido, entre 1990 y 2009.

PÁGINA 8

## Francia carga contra el BCE, al que reclama devaluar el euro

MIGUEL MORA, París

El Gobierno francés elevó ayer la presión sobre el Banco Central Europeo para que el instituto emisor adopte medidas en favor del crecimiento. El ministro de Recuperación Productiva, Arnaud Montebourg, denunció que el BCE "no se ocupa de la población europea" y reclamó con contundencia una devaluación del euro para favorecer las exportaciones europeas.

PÁGINA 4

## Hacienda idea otro sistema de apoyo financiero a las autonomías

JESÚS SÉRVULO, Madrid

El secretario de Estado de Administraciones Públicas, Antonio Beteta, ha anunciado, en una entrevista con EL PAÍS, que Hacienda trabaja en un nuevo mecanismo de apoyo financiero para las comunidades autónomas diferente al actual Fondo de Liquidez Autonómico (FLA).

PÁGINA 20



El rey Juan Carlos saluda sonriente a su llegada a la clínica antes de ser operado. / CRISTÓBAL MANUEL

# El Rey estará de baja de dos a seis meses tras ser operado

### El Monarca es intervenido con éxito de una hernia discal

NATALIA JUNQUERA, Madrid

Resignado pero sonriente, el rey Juan Carlos llegó ayer a la clínica privada La Milagrosa, donde fue intervenido con éxito de una hernia discal agravada en los últimos meses hasta dificultar los movimientos del Monarca. La operación, realiza-

da con anestesia general, se prolongó durante tres horas y fue "un absoluto éxito", según explicó Manuel de la Torre, el neurocirujano que le intervino. Don Juan Carlos permanecerá una semana hospitalizado y entre dos y seis meses de baja hasta recuperarse totalmente. El médico no quiso precisar más

"porque cada paciente es un mundo". Se trata de la cuarta operación que sufre el Rey en los últimos 10 meses. La reina Sofía, el príncipe Felipe y las infantas Cristina y Elena acudieron a la clínica junto al secretario de estas, Carlos García Revenga, imputado en el caso Urdangarin.

PÁGINA 11

Cuenta NÓMINA

CUENTA NÓMINA  
o lo que es lo mismo:  
CUENTA SIN  
COMISIONES

www.ingdirect.es  
901 020 040  
Y en tu oficina

ING DIRECT  
Fresh Banking

ING DIRECT S.A. Sucursal en España está adscrita al Sistema de Garantía de Depósitos

## “El matrimonio gay no garantiza la pervivencia de la especie”

### Las palabras del ministro Fernández Díaz reciben un alud de críticas, también del PP

“El matrimonio entre personas del mismo sexo no debe tener la misma protección por los poderes públicos que el matrimonio natural. La pervivencia de la especie, por ejemplo, no estaría garantizada”. Estas palabras del ministro del Interior, Jorge Fernán-

dez Díaz, pronunciadas en un coloquio celebrado en Roma y conocidas ayer, provocaron el rechazo de los partidos. El secretario de Justicia, Derechos y Libertades del PP, Iñaki Oyarzábal, le desautorizó: “Son desafortunadas y en nada vinculan al PP”.

PÁGINA 30